

Para Empezar...

Alfonso X y Pedro Almodovar, incompatibles

Imposible satisfacer la curiosidad por lo medieval y por lo moderno. Incompatible que hayas podido asistir a los actos conmemorativos del VII centenario del Rey Sabio y al ciclo-homenaje de Pedro Almodovar. La coincidencia en ambas programaciones ha sido tal que cada jueves a las ocho tenías que desdoblarte o tomar una drástica decisión. Sólo faltaba que lo hubieran organizado todo en las contiguas, así por lo menos podías haber echado un vistazo de vez en cuando. Total, una pena, porque si te gusta lo medieval/moderno, también es posible que te atraiga lo moderno/medieval.

Más vale rehabilitar

Son datos oficiales: Por cada millón dedicado a rehabilitar una vivienda se pueden crear 1,9 puestos de trabajo, mientras que por el mismo dinero se crearían sólo 0,9 puestos si esa suma se invirtiera en la construcción de una vivienda nueva.

José García, subdirector general del Instituto para la Promoción Pública de la Vivienda (IPPV) puso especial énfasis en este dato cuando presentó en el Gobierno Civil el Plan Nacional de Rehabilitación de Viviendas y el de Viviendas Nuevas. Dijo el señor García que, además, se pretende salvar los entornos urbanísticos y facilitar a los usuarios el problema de sus viviendas. 350.000 millones de pesetas, concertados con distintas entidades financieras, serán destinados a dicho objetivo. Los préstamos que se pueden obtener son de hasta dos millones, al 11 por 100 de interés, si se trata de una rehabilitación libre, y de 2,4 millones, al 8 por 100, si la rehabilitación es protegida.

Diversión que no falte

La potenciación del Carnaval en Ciudad Real y otros pueblos de la provincia ha dado la razón a los que siempre han mantenido la necesidad ineludible de la diversión, la juerga. Basta con comprobar que, a poco que se les anime, los manchegos salen a la calle de «luto» o de la guisa que haga falta, pero salen. Se echan a la calle o llenan las carpas, casinos u otros bailes. Potenciar el Carnaval es dar en el clavo.

A pesar de todo, bueno sería señalar que la fiesta en sí no está tanto en la exhibición de un buen traje u original máscara, como en la alegría que se lleva dentro.

Bono y el tren

Eso es lo que comentan los seguidores del presidente de la Junta de Comunidades. Parece ser que al señor Bono le encanta el tren, pues en todas sus visitas institucionales anima a que todos los castellano-manchegos cojamos «el tren del progreso»... Y es en ese momento cuando se oye entre los de su escolta. «Ahora viene lo del tren». Estamos dispuestos señor presidente, pero ¿cómo lo hacemos?

Los ladrones no respetan ni al presidente

Nos hemos enterado de que un chaval que acababa de salir del Tribunal de Menores en Toledo no tenía medio de transporte para irse a su pueblo —Torrijos—, y ni corto ni perezoso entró en el aparcamiento de la casa de José Bono con el fin de apropiarse de un Seat 600 que había allí, propiedad de un policía encargado de la custodia de nuestro presidente. El chaval (de unos quince años) fue sorprendido con las manos en los cables realizando el «puente» por los propios policías, que en esos momentos acababan de comer en el interior de la casa.

Los conductores de Ciudad Real se quedaron atónitos

Cuando, de la noche a la mañana, aparecieron en las calles de la ciudad gran cantidad de señales prohibitivas y bordillos pintados de amarillo. La indignación crecía y aún es frecuente ver personas al volante con caras de despistados, que se limitan a dar vueltas y más vueltas por las calles como si se tratase de una noria. Hay quien dice que no tiene sentido esta ordenación del tráfico; hay otros que opinan sobre la procedencia de estas señales, «seguro que es un barato que le ha hecho alguna fábrica con expediente en crisis al Ayuntamiento».

Cursos de verano

La Universidad de Verano manchega, léase Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de Valdepeñas, ya prepara sus cursos de verano. Este mes se abre el plazo de inscripción para diferentes cursos en numerosas materias: Investigaciones históricas de Ciudad Real; Drogas y Juventud; Lectura Crítica de la TV; Deportista, Deporte y Olimpismo; Iniciación a la Informática. Así como cursos de perfeccionamiento (los anteriores son de carácter abierto) en: Educación preescolar; Métodos globalizados de lectoescritura; La función directiva en los centros educativos; Nuevas estructuras organizativas para el trabajo eficaz en la EGB; Programación y evaluación; Pedagogía musical; La imagen en el área de expresión plástica; Diagnóstico y tratamiento del niño disléxico; Teoría de la práctica psicomotriz; Curso práctico de psicomotricidad; Metodología de la enseñanza del inglés y Realización y producción de montajes audiovisuales aplicados a la enseñanza.

En Valdepeñas, en verano, se ofrece la otra imagen del trabajo universitario, la discusión, el debate y la tan necesaria renovación educativa.